

Menor de Young herido por caídas de ramas es trasladado a Paysandú para tratamiento médico especializado

Policiales



Publicada el: 10/12/24	Visitas: 93
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 60	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/menor-de-young-herido-por-caidas-de-ramas-es-trasladado-a-paysandu-para-tratamiento-medico-especializado_11039.php

**MENOR DE YOUNG
HERIDO POR CAÍDAS DE
RAMAS ES TRASLADADO
A PAYSANDÚ PARA
TRATAMIENTO MÉDICO
ESPECIALIZADO**

Policiales

Menor de Young herido por caídas de ramas es trasladado a Paysandú para tratamiento médico especializado

Joven de Young sufre lesiones por caídas de ramas y es derivado a Paysandú para recibir atención médica especializada

Accidente en Young: Menor Sufre Lesiones por

Aplastamiento de Ramas

Un menor de 13 años se encuentra bajo atención médica tras sufrir serias lesiones a causa del aplastamiento provocado por la caída de ramas de un árbol.

El incidente tuvo lugar en la tarde del día anterior en un monte de eucaliptos, ubicado a aproximadamente 200 metros del barrio Esperanza en la ciudad de Young.

Según información difundida por Impacto Noticias, el niño estaba jugando en los árboles junto a otros adolescentes, estudiantes de la UTU, cuando perdió el equilibrio y cayó desde una altura de dos metros.

Este accidente ocasionó que dos grandes ramas, con un grosor de 50 y 30 centímetros respectivamente, cayeran sobre él, causando lesiones significativas por aplastamiento.

Los efectivos de la Seccional Sexta de Young llegaron rápidamente al lugar del hecho, donde llevaron a cabo maniobras de reanimación.

Además, personal de Bomberos realizó el corte de las ramas para liberar al menor afectado.

Inicialmente, fue trasladado al hospital de Young; sin embargo, debido a la gravedad de sus heridas, se determinó su derivación al Ucepyn de Comepa en nuestra ciudad.

Para garantizar un traslado seguro y eficiente, la Policía Caminera coordinó el operativo de avance en ambulancia, estableciendo las correspondientes comunicaciones con el Centro de Comando Unificado Departamental de Paysandú.

Este operativo incluyó la colaboración de personal de Movilidad Urbana de la Intendencia, quienes realizaron cortes de tránsito estratégicos en la Ruta 3 y Avenida Israel, incluyendo la intersección con Boulevard Artigas y Avenida Soriano, así como en Boulevard Artigas y 25 de Mayo, para facilitar el arribo al servicio de emergencias de Comepa.

Se espera que el menor reciba la atención necesaria para su recuperación en el hospital especializado.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

MENOR DE YOUNG HERIDO POR CAÍDAS DE RAMAS ES TRASLADADO A PAYSANDÚ PARA TRATAMIENTO MÉDICO ESPECIALIZADO

Menor de young herido por caídas de ramas es trasladado a Paysandú para tratamiento médico especializado

Tags

incidente, aplastamiento, recibir, especializada accidente, boulevard, lesiones, derivado, personal, provocado, anterior, operativo, artigos

Noticias relacionadas

3.9 * *Furiosos vientos superiores a 100 km/h arrasaron con techados y árboles en Young, San Javier y áreas aledañas*

4.4 * *Cabañas Las Anitas en Polled y Las Marías en astadas se consagran como las máximas exponentes de Hereford en la Expo Prado*

4.6 * *Trágica pérdida: niño fallece tras ser víctima de un incendio provocado por su madre en el área rural cercana a Young*

3.6 * *La Magdalena presentó el destacado Brangus de la temporada*

4.8 * *Conflicto armado en Paysandú: un hombre pierde la vida y otro resulta herido en un tiroteo*

3.9 * *El Tribunal de Ética del Consejo Médico del Uruguay sanciona con una amonestación a un profesional de La Asistencial*

4.9 * *El destacado Gran Campeón Angus de Campo Norte reafirma su supremacía tras haber brillado como Supremo en 2023 en su etapa de ternero*

4.0 * *El club de baby fútbol de Young rinde homenaje a "Juampi", el niño*

de 10 años que falleció tras un trágico incidente

5.0 * *Terapia Antirretroviral: La Clave para Manejar el Vih y Asegurar una Vida Saludable*

3.9 * *La Gran Campeona Angus se consagra como la vaca más destacada del certamen*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024